

La généalogie des trente-sept familles hôtesses des « Retrouvailles 94 »

GOSSELIN

L'ancêtre des Gosselin de l'Amérique du Nord était un nommé Gabriel, fils de Nicolas Gosselin et de Marguerite Dubréal, de Combray, du diocèse de Bayeux, en Normandie (aujourd'hui dans le département du Calvados), qui se maria, à Sillery, le 18 août 1653, à Françoise Lelièvre, fille de Christophe Lelièvre et de Georgette Clément. Leur fils aîné, Ignace, né vers 1655, épousa à Saint-Pierre, île d'Orléans, le 23 novembre 1683, Marie-Anne Raté, fille de Jacques Raté et d'Anne Martin. Gabriel Gosselin, fils d'Ignace, s'est marié trois fois : en premières noces, à Sainte-Famille, île d'Orléans, le 10 août 1716, à Marie-Anne Renaud, fille de Joseph Renaud et de Marie Lehoux, en secondes noces, à Saint-Laurent, île d'Orléans, le 21 novembre 1718, à Marguerite Lemelin, fille de Louis Lemelin et de Marie-Anne Delomay et en troisièmes noces, à Saint-Laurent, le 26 août 1732, à Marguerite Couture, fille de Guillaume Couture et de Nicole Bouffard. Laurent Gosselin, fils de la troisième épouse, convola à Saint-Charles de Bellechasse, le 16 février 1757, avec Marie-Louise Côté, fille de Jean-Baptiste Côté et de Marie Bouffard, qui était sa cousine au troisième degré. Louis Gosselin, fils de celui-ci, a contracté mariage à Saint-Henri de Lauzon, le 12 février 1787, avec Marie Fortier, fille de Jean Fortier et de Marie Jeanham. Leur fils Charles, né en avril 1805, a fait souche dans le comté de Kent, ayant épousé à Memramcook, le 5 mai 1840, Madeleine Léger, fille de Charles Léger et de Scholastique Girouard. Charles Gosselin est décédé à Bouctouche, le 23 septembre 1875. Il était instituteur.